



Liebe Eltern, Schüler und Lehrer,

am 15. September feierte das MCG bei strahlend schönem Wetter ein rundherum gelungenes Schulfest. Die zahlreichen Besucher konnten sich an den vielfältigsten Ständen und bei vielen Aktivitäten den ganzen Nachmittag amüsieren. Neben verschiedenen Spielen sowie einer Tombola und einem Flohmarkt waren auch Geisterbahnen und ein Schattenspiel dabei, um nur einige Aktivitäten zu nennen. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt. In der Turnhalle fand ein Schülerfußballturnier der 5. Klassen und der Grundschulklassen der Schulen Bovestraße und Schimmelmannstraße statt. Anschließend gewann ein Oberstufenschülerteam gegen ein Lehrerteam. Ich bedanke mich bei allen Schülern, Lehrern und Eltern, die zum Gelingen und Erfolg des Schulfestes beigetragen haben.

Die Spenden betragen etwa 3.500,00 Euro!



GO am MCG

Am Samstag und Sonntag, dem 23. und 24. September, fuhren acht Schüler und Herr Walden gemeinsam mit Mannschaften aus ganz Hamburg zum diesjährigen Hans-Pietsch Memorial, der deutschen Schul-Go Mannschaftsmeisterschaft, nach Oberursel nahe Frankfurt. Insgesamt traten etwa 100 Schüler in Dreiermannschaften gegeneinander an. Am Samstag morgen fuhr der Bus schon um 5:30 ab, deshalb waren alle etwas müde. Nach der etwa sechsstündigen Fahrt und einer Einführungsfeier begann das eigentliche Turnier. In insgesamt fünf Partien pro Spieler, verteilt über beide Tage, versuchten die Mannschaften möglichst viele Punkte zu erzielen. In den Wartezeiten zwischen den Partien gab es interessante Workshops rund um Asien und Go. Zwar reichte es bei beiden MCG - Mannschaften sowie bei einer gemischten Mannschaft mit einem MCG - Schüler leider nicht für

den ersten Platz, sondern „nur“ für den zehnten, trotzdem hatten alle Beteiligten sehr viel Spaß und haben viel gelernt. *Oliver Walden*



RUDERN

MCG-Ruderer holen beim Bundesfinale Jugend trainiert für Olympia die einzige Rudermedaille für Hamburg

Beim Bundesfinale Jugend trainiert für Olympia in Berlin (17. bis 21. September) haben unsere Ruderer die Ehre der Hamburger Schulrudermannschaften gerettet.

Als einziges Hamburger Team konnte sich unser Mädchen-Gig-Doppelvierer in der Wettkampfklasse II mit Juniorenweltmeisterin **Annika Müller**, sowie **Kristina Goldberg**, **Sylvia Kessler**, **Christin Vollmer** und der **Steuerfrau Shalida Dreischmeier** nach stark umkämpften Rennen einen Platz auf dem Siebertreppchen sichern.

Unsere zweite Mannschaft, der Mädchen – Doppelvierer in der Wettkampfklasse III (Jahrgänge 91-94) konnte zwar erwartungsgemäß im Feld der 16 Bundesländer nicht in den Kampf um die vorderen Plätze eingreifen, aber das Erreichen des Bundesfinales durch einen Sieg auf dem Hamburger Landesentscheid war für **Karolina Goldberg**, **Rebecca Hübner**, **Iryna Sukenik**, **Jil Giang** mit der **Steuerfrau Annika Dahlke** bereits ein schöner Erfolg. Im nächsten Jahr dürfte diese sehr junge Mannschaft mit deutlich besseren Chancen in diesem Wettbewerb starten.

Die Ziele für unsere Juniorinnen waren hingegen nach den guten Leistungen auf dem Landesentscheid und der Vorbereitungsregatta in Hannover deutlich höher gesteckt.

Nach einem fast perfekten Vorlauf über die 1000 Meter lange Distanz auf der ehemaligen Olympiastrecke in Berlin Grünau konnte sich das MCG - Boot durch einen Sieg über die Vorjahressieger aus Minden direkt für das Finale qualifizieren.

Hier gelang dem Vierer mit einer taktisch brillanten Leistung der Sprung auf das Siebertreppchen. Nach starkem Endspurt konnte die Mannschaft aus Sachsen auf den 4. Platz verdrängt werden und nur die herausragenden Mannschaften aus Hessen und Niedersachsen konnten vor unserem Team die Ziellinie überqueren.

Freudestrahlend durften die Mädchen die Bronzemedaille von Ruderweltmeister Marcel Hacker entgegennehmen.

Damit ist dem Schülerruderverein nach den Siegen auf der Deutschen Juniorenmeisterschaft und der Weltmeisterschaft durch Annika Müller ein weiterer großer Erfolg gelungen.

Insgesamt war die Reise nach Berlin für alle ein großes Erlebnis und auf der Rückfahrt nach Hamburg wurden schon erste Pläne für das nächste Jahr geschmiedet.

G. Mühlbach



Unsere neuen Schulsprecher: TEAM 1

Human Aghel, Fritz Finne, Max Finne, Heike Gnekow, Ines Junker, Patrick Moreira, Steffi Titzck



Oktober

4. - 6.10.		Kennenlertage 5. Klassen
9.- 12.10.		Projektwoche
09.10.	19.30	Sitzung Elternrat
16. - 27.10.		Ferien

